
Sobre la Fundación Ricardo Antequera Parilli

info@antequera.com.ve

La Fundación Ricardo Antequera Parilli se crea en el 2015 con el propósito de incentivar y difundir la investigación científica de la Propiedad Intelectual en todas sus manifestaciones. De esta forma, esta institución ha asumido principalmente desde su origen la misión de resguardar el amplísimo legado escrito y audiovisual que en esta área nos ha dejado el Dr. Ricardo Antequera Parilli, así como de fomentar los valores de: Rigor, honestidad, profundidad, estructura, actualidad, proyección y fin práctico, que caracterizaron su labor científica, investigativa y de docencia.

El Dr. Antequera Parilli, quien estuvo por más de 40 años dedicado a la Propiedad Intelectual, sumó durante sus años de práctica destacados logros como el de participar en la redacción de leyes de Derecho de Autor de varios países de América Latina, entre ellos, Venezuela, Costa Rica, Panamá y República Dominicana. También fue profesor en universidades de toda América y España.

Junto a la Propiedad Intelectual, la Fundación ha vinculado a sus objetivos aquellos temas relacionados con el Derecho del Entretenimiento, Derecho Deportivo y Derecho de la Imagen, áreas en las que el Dr. Antequera Parilli también dejó un significativo legado.

La Fundación promueve además la instauración de cátedras académicas para el estudio de la Propiedad Intelectual en diversas instituciones de enseñanza, brinda apoyo a otras entidades con objeto social similar y lidera una labor de sensibilización a organismos gubernamentales y al sector privado, destacando siempre el valor de la Propiedad Intelectual para el desarrollo social.